

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

沖縄県内 14 地区の交通安全協会では、本年も「交通事故抑止・飲酒運転根絶」に取り組んで参ります。
皆様方のご支援を賜りますようお願い申し上げます。



那覇地区交通安全協会
会長 上間 優



豊見城地区交通安全協会
会長 多良間 朝時



糸満地区交通安全協会
会長 玉城 正雄



与那覇地区交通安全協会
会長 石川 清敏



浦添地区交通安全協会
会長 比嘉 清



宜野湾地区交通安全協会
会長 比嘉 光子



沖縄地区交通安全協会
会長 宮城 好博



嘉手納地区交通安全協会
会長 池原 栄順



うるま地区交通安全協会
会長 当銘 博



石川地区交通安全協会
会長 仲村 弘喜



名護地区交通安全協会
会長 比嘉 恵一



本部地区交通安全協会
会長 比嘉 清



宮古島地区交通安全協会
会長 新里 孝行



八重山地区交通安全協会
会長 長浜 寛

仲西中学校が交通安全広報音声を作成！



浦添市立仲西中学校（神谷加代子校長）に、FMラジオ局のご協力のもと、年末年始の交通安全県民運動広報（音声）を作成していただきました。本年12月10日（金）には、多良間当連合会副会長が同校を訪問し、ご協力頂いた同校関係者（生徒）に対し、「若い皆さんのが関心を持って行動することが、今後、交通安全活動の大きな輪となって、沖縄県の交通事故減少に繋がっていくものと思います。」と感謝を述べるとともに、今後一層の活躍を祈念して、感謝状及び記念品を贈呈しました。

（写真左2番目から受賞者の仲井間 舞香さん、上野 紗紀さん、宮城 錦さん）

信号のない横断歩道での一時停止



JAF沖縄支部が、「信号機のない横断歩道」における歩行者優先についての実態調査(8/11-30)を沖縄県内の2箇所で実施したところ、歩行者が渡ろうとしている場面で一時停止した車は31.1%（前年より13.1ポイント増加）という結果となりました。全国平均30.6%を0.5ポイント上回る数字であります。これに油断することなく更なる注意が必要です。ドライバーは、横断歩道における歩行者優先を心掛け、歩行者も横断歩道ではドライバーに横断意思を伝え、無理な横断は止めましょう。